



FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS DIRECCIÓN



A la comunidad de la Facultad de Filosofía y Letras:

Se informa que el paro de 24 horas por la conmemoración del 8M concluyó a las 20:30 horas del día de hoy, por lo que mañana se abrirán las instalaciones de manera normal, considerando que es el 9M, las mujeres que así lo deseen podrán participar de las actividades conmemorativas sin consecuencias académicas ni laborales.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 8 de marzo de 2024

Dra. Mary Frances Rodríguez Van Gort

Directora